La ornada DIRECTORA GENERAL: CARMEN LIRA SAADE

MIERCOLES 19 DE JULIO DE 2006

MEXICO DISTRITO FEDERAL • AÑO 22 • NUMERO 7867 • www.iornada.unam.mx

■ Alienta la inestabilidad, acusan integrantes de la coalición

DIRECTOR FUNDADOR: CARLOS PAYAN VELVER

Actitud facciosa e irresponsable del CCE: PRD

- "El intervencionismo empresarial, para mantener privilegios"
- Afirma que el candidato de AN quiere la Presidencia como sea
- "Debería ser uno de los primeros interesados en limpiar la elección"

ROBERTO GARDUÑO

INCREPAN A CALDERON



Tras salir de un encuentro con sindicatos obreros en el Centro Histórico, el candidato presidencial panista fue confrontado por siete personas que gritaban "¡Voto por voto, casilla por casilla!" Integrantes del Estado Mayor Presidencial que custodiaban al político lo subieron a una camioneta y, en ese momento, uno de los inconformes golpeó el vehículo e hizo una seña obscena. Mientras el PAN culpó a Andrés Manuel López Obrador del incidente, el PRD rechazó que la manifestación fuera promovida por la coalición Por el Bien de Todos, pero señaló que "es una respuesta a las provocaciones del *blanquiazul* y de la cúpula empresarial" ■ María Meléndrez Parada

CLAUDIA HERRERA

DETENER LA CRISPACIÓN



La intimidación de que fue víctima ayer el aún candidato presidencial de Acción Nacional, Felipe Calderón Hinojosa, en el centro de esta capital, es una acción incivilizada, condenable por sí misma y porque contribuye a tensar los ánimos políticos, de por sí crispados, y a ahondar la polarización social. Es de lamentar que la dirigencia de la coalición Por el Bien de Todos no lo haya comprendido así y se haya negado a repudiar un conato de agresión que en nada ayuda a la causa de su aspirante presidencial, Andrés Manuel López Obrador, ni a la reivindicación

Bartlett: olvida Calderón su chantaje electoral en Huejotzingo

■ Amenazó a Zedillo con abandonar la reforma política si no les daban el municipio

ANDREA BECERRIL

El presidente del TEPJF dirimirá el recurso central de la coalición

ALONSO URRUTIA

Para acabar con una elección de Estado

■ Guillermo Tovar de Teresa

uestra experiencia en la democracia es precaria. El mundo antiguo indígena y los años virreinales fueron edades en las que se impuso un gobierno teocrático. Los arquetipos del sacerdote y el guerrero, dominantes en esas épocas, traducidos en el altar y el trono, llegaron casi intactos hasta 1867, año de la Restauración de la República. El sistema jerárquico y estamentario del México prehispánico continuaría en la Colonia y se heredaría luego de la Independencia.

A PAGINA